
6 月監督・コーチ・代表者会議 議事録 

文責：谷口貴信 

 

学連側出席者：和智主馬、矢野正人、谷口貴信 

出席大学： 

 

同志社大学  ○ 近畿大学 山田秀明 ○ 

関西大学   京都大学 米田基裕 ○ 

甲南大学   阪南大学 中嶋孝宏 ○ 

関西学院大学   龍谷大学   

大阪公立大学   大阪大学   

立命館大学   関西外国語大学   

大阪工業大学   神戸学院大学 道永宏 ○ 

桃山学院大学   大阪産業大学   

神戸大学   京都府立大学   

梅花女子大学  ○ 摂南大学   

甲南女子大学  ○ 天理大学   

京都産業大学   兵庫県立大学   

追手門学院大学  ○ 京都女子大学   

帝塚山大学 吉國亮太  神戸薬科大学   

大阪経済大学      

 

議題１ 今年度リーグ戦について（問題点・意見書の報告） 

・第 2 戦・第 4 戦が全日本の選考と被る 

→関西学連としては最大限配慮する意向、西日本選考の締め切りとの調整 

・優勝決定戦に学連役員を派遣すべきか 

→来年は学連役員を派遣 

・西日本選考の締め切りについての全日との連絡→来年度は書面にて送付 

・コーチ証はエリア内に入る人物を判別できない、学生がコーチの場合は不便 

→当分の間コーチ証制度を復活させる意向はなし 

・試合前の練習を全日の大会のようにフリー練習を多くするのはどうか、ホーム校が試合前

に練習をしていたという件も 

→ホームアウェイの平等性は保つ、第三校での試合をメインにするのは難しい、加盟校の部

員の事情を鑑みるに来年度も今年と同様の制度で行う予定 

・関東学連と同様の形式は考えていないか、Short は関西学連だけなのはどうか 

→今のところ考えてない、学生の総意もとってある 



・5 人/8 人・３人/5 人で点数を決めるなら 8 人・5 人の合計を書く必要はない 

・ＤＯＳの服装について、帽子だけ統一するのはどうか 

→来年度採用に向けて検討 

・1 エンド 6 射にしてフリー練習増やすのはどうか 

→30ｍで継矢の危険性を考慮すると難しい 

・時間短縮、終了時間を早めることが必要 

 

 

議題 2 来年度のリーグ戦について 

・加盟校の部員数の事情を鑑みるに来年度も今年と同様の制度で行う予定 

・第 1 戦が 4/7 で毎週日曜開催だと第 5 戦が 5/5 になる 

・4/28,29 で連戦が良い 

→私学は授業なので 29 日(月)は厳しい 

・5/3,4,5 で予備日や入れ替え戦をまとめて行う 

→4/7,14,21,28,5/3(第五戦),4(予備日),5(入れ替え戦)という日程 

 

 

議題 3 今年度のインドア会場について 

近畿大学が予選・決勝共に一度確認する 

 

 

議題 4 その他 

・インカレについて全日に日程調整を打診してほしい 

→書面にて全日学連に送付 

・リーグ戦について話し合う監督コーチ会議を年内に行うべき 

→学連の代替わりに合わせて次期チーフに引継ぎをスムーズに行う 


